

Bayerische Hallen-Leichtathletik-Meisterschaften - Gehen

München, 19.01.2013



Der Gehsportverein startet mit zwei neuen Gehern bei den Bayerischen Meisterschaften.

Die ersten Wettkämpfe bei den Bayerischen Hallen-Meisterschaften sind traditionsgemäß **Bahngehen**. Sechs Frauen starteten bei 3000m und zwölf Männer bei 5000 Meter.

Bei den Frauen wurde wie im Vorjahr Sabine Schmid Bayerische Meisterin (15:43,11 Min.) vor Maria Unterholzner (16:18,91 Min.) und Franziska Spanner, alle SpVgg Niederaichbach.

Bei den Männern startete Andreas Janker erstmals bei einem Gehwettkampf, ein sehr guter Läufer von der LG Röthenbach/Pegnitz. Im vorigen Jahr machte er als Marathonläufer Schlagzeilen, als er mit neuer persönlicher Bestzeit von 2:27:41 Stunden beim Marathon in Chicago bester Deutscher wurde. So war es nur wenig überraschend, dass er gleich auf Anhieb auch im Gehen die Bayerische Konkurrenz beherrschte und in 23:55,24 Min. siegte. Erstmals für einen bayerischen Verein startete Steffen Meyer und wurde in 24:23,90 Min. Vizemeister vor dem vorjährigen Hallenmeister Dan Bauer (beide SV Breitenbrunn).

Für den Gehsportverein startete erstmals Robert Mildenberger, ein vielfacher bayerischer Rekordhalter im Gehen, der aktuell noch mit 12 Bestleistungen und Rekorden in der Bayerischen Bestenliste steht. Seine Zeit hätte auch neuen Bayerischen M-60-Rekord bedeutet. Leider wurde er im Ziel nachträglich disqualifiziert, weil er laut Bahnrichter in der Kurve „die innere Bahnlinie betreten hat“!

Erfreulich für den Gehsportverein belegten Josef Berzl Platz 6, und Sören Klemp, der seinen ersten Gehwettkampf absolvierte und knapp unter 30 Minuten ins Ziel kam, Platz 7.

Ergebnisliste:

http://www.gehsport.de/mediapool/47/478844/data/Ergebnislisten/2013/13.01.19_BM_Halle_Ergebnis.pdf